

Aline Vennemann

Als diplomierte Studienrätin lehrt Aline Vennemann Germanistik an der Université de Haute-Alsace und an der Johann Gutenberg Universität Mainz. Ihre theaterwissenschaftlich und philologisch ausgerichtete Dissertation *Architekturen und Architexturen des Gedächtnisses*, die sie mit Auszeichnung im Dezember 2013 an der Université Rennes 2 absolvierte, vergleicht Elfriede Jelineks und Peter Wagners dramatisches Werk unter dem Blickwinkel der Formen und Wandlungen kultureller sowie kollektiver Erinnerung. Sie ist Autorin mehrfacher Werk-Analysen zu Jelinek und Wagner und hat Erfahrung in der Leitung von (trans)disziplinären Symposien und Tagungen.